

## 10061/J XXIV. GP

Eingelangt am 06.12.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

## ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz  
und weiterer Abgeordneter

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur  
betreffend **"Beste Tagesbetreuung an unseren Schulen"** – Inserat des  
BMUKK in "Österreich" am 1. 12. 2011

Am Donnerstag, 1. 12. findet sich in der Zeitung "Österreich" ein ganzseitiges  
Inserat des BMUKK mit dem Titel "Beste Tagesbetreuung an unseren Schu-  
len".

**Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur** **TAGESBETREUUNG**

Schulische Tagesbetreuung schafft einen Ausgleich zwischen Freizeit und notwendigen Freizeitangeboten.

**Beste Tagesbetreuung an unseren Schulen**

Die schulische Tagesbetreuung leistet einen wichtigen Beitrag für mehr Bildungsqualität und Chancengerechtigkeit. Sie erleichtert Eltern mit schulpflichtigen Kindern außerdem die Vereinbarkeit von Familie und Beruf.

Bereits heute können die Schulpflichtigen neben den Angehörigen auch der Schulpflichtigen und pädagogisch wertvolle schulische Tagesbetreuung kann hier Abhilfe schaffen. „Ganztagige Schulausschüsse“ können sich dafür einsetzen, dass eine optimale Mischung

„sicheren. Dazu gehören pädagogische Angebote, Freizeitangebote vom Theater bis zum Sport“, so Bildungsministerin Claudia Schmied. In der schulischen Tagesbetreuung unterstützen und fördern Lehrerinnen die SchülerInnen in der Freizeit und erproben die Eltern ihre Nachhilfe in der Freizeit bieten eigene dafür ausgebildete Freizeitlehrerinnen, deren Schichten mit abwechslungsreichen Angeboten an Ausgängen zu den Lernenden.

**Ausbau in ganz Österreich**

Die Bundesregierung investiert bis 2015 jährlich rund 100 Millionen Euro in den Ausbau der schulischen Tagesbetreuung, das Volumen von 200 Millionen Euro. Ziel ist es, allen Schulpflichtigen ein Angebot zu schaffen,

wo eine entsprechende Nachfrage besteht. Dafür werden bis derzeit bestmögliche 100.000 Plätze auf 100.000 für die schulische Tagesbetreuung ausgeweitet. Infolge der Merkmalsänderung ab 2015 insgesamt 200.000 Plätze zur Verfügung stehen.

**Qualitätsziele für die besten**

Bis 31. Dezember 2011 können sich Schulen und Kindertagesstätten für die Aktion „Qualität in der schulischen Tagesbetreuung“ des Bundesministeriums anmelden. Schulen mit qualifizierter Tagesbetreuung werden für 2 Jahre mit einem Gütesiegel ausgezeichnet.

Alle Standorte mit schulischer Tagesbetreuung sind alle Gütesiegel-Schulen in Österreich sowie Informationen zur Ausbaumaßnahme und Gütesiegel-Einreichung finden Sie auf [www.bmukk.gv.at/tagesbetreuung](http://www.bmukk.gv.at/tagesbetreuung).

**QUALITÄT HAT VORRANG**

Bis zum Jahr 2012 werden die besten schulischen Tagesbetreuungen in Österreich ausgezeichnet.

**Der Zeitplan**

**Oktober bis 31. Dezember 2011:** Einreichung der Schulen.

**Januar bis Mitte März 2012:** Bewertung nach vorläufigen Kriterien durch Experten und Vorarbeiten der Bundesministerien für Unterricht, Kunst und Kultur.

**Mitte März bis Ende April 2012:** Die besten Tagesbetreuungen werden ausgezeichnet.

**Juni 2012:** Preisübergabe und Übertragung der Gütesiegel an die Schulen durch die Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur.

**www.bmukk.gv.at**

(„Österreich“, 1. Dez. 2011, S. 33)

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur die folgende

### **Anfrage**

Auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für dieses Werbeinserat?